

Les Amis du Musée se sont retrouvés ce lundi 5 février 2018 pour un atelier photo animé par Philippe Guilbaud.

C' est dans la salle du Conseil Municipal aimablement mise à notre disposition par la Mairie suite à la défection de la salle Malarode, que nous avons pu échanger sur le principe du " question/réponse " aux différentes interrogations des participants.

Jean Touyarou, grâce à la projection de quelques unes de ses images, nous a permis d' avancer dans la lecture et l' analyse de certaines situations en prise de vue :

- exposition,
- mise au point,
- choix des lumières,
- profondeur de champs,
- composition, etc.

Chacun a pu, par le partage de ses propres expériences et questionnements, progresser un peu plus dans cette discipline.

Souhaitons qu' une météo plus favorable nous permette de prévoir une sortie pour des travaux pratiques.

